

TODO MÉXICO**‘Miente quien dice que INE no apoya’**

Quienes digan que el Instituto Nacional Electoral no quiere la revocación de mandato simple y sencillamente están mintiendo, afirmó ayer el consejero presidente Lorenzo Córdova.

A 36 días del ejercicio de que se realice esa consulta y a 92 días de las elecciones locales en seis entidades, el funcionario visitó Hidalgo y aseguró que se avanza en la organización de ambos procesos.

“Quien diga que el Instituto Nacional Electoral no está haciendo y desplegando todos sus esfuerzos para que la Revocación de Mandato sea un éxito está mintiendo”, reiteró Córdova.

— Ivonne Melgar y Emmanuel Rincón



Foto: Especial

Lorenzo Córdova, consejero presidente del INE, en Hidalgo.

